



CERTIFICADO DE APADRINAMIENTO

Invertir en cultura hace a los pueblos ricos

La Asociación de Amigos del Órgano de Escalona, Inscrita en el Registro de Asociaciones de la Junta de Castilla y León con el número 0003329.

CERTIFICA que la Asociación de Amigos del Patrimonio de Segovia, colaboradora siempre con nuestra entidad y, concretamente, en la campaña de restauración del órgano parroquial de Escalona del Prado (Segovia).

APADRINA 2 tubos de madera de este órgano con las siguientes características musicales: Notas Si b mol y Si, octava 4a. y mano derecha del teclado, y registro Flauta.

Escalona del Prado a 9 de febrero de 2023



Asociación de Amigos del Órgano de Escalona

Notas complementarias

El órgano de Escalona es un instrumento histórico y de gran calidad musical. Fue construido en el año 1785 para la iglesia parroquial de San Zoilo por el maestro organero Manuel Sanz, según se pudo descubrir hace pocos años en el archivo parroquial de Escalona. Es de estilo barroco ibérico, singularizado por la alineación de los tubos horizontales en su fachada, existente solamente en la organería española, portuguesa y de la América Latina (trompetería colocada en "batalla").

Con el trabajo desinteresado de un maestro organero y organista, junto a la colaboración voluntaria de vecinos de Escalona, y las aportaciones económicas solo del pueblo y de su Ayuntamiento, fue parcialmente restaurado durante los años 2015-2018.

En base a esta 1a. fase, queremos continuar su recuperación, contratando un taller artesanal especializado en organería con amplia experiencia y cualificación, gracias a los ingresos de la campaña de micromecenazgo de Hispania Nostra y otros, junto con las ayudas económicas que se puedan conseguir.

Este taller realizará —de forma gradual— la restauración de algunos tubos que no pudimos recuperar, la fabricación de los que faltan y otras actuaciones en la mecánica del instrumento (teclado, válvulas, ...), en las conducciones de aire, etc., para ir poco a poco recuperando su sonoridad original.

Otro objetivo nuestro es su conservación, también el fomento de la cultura musical: organización de conciertos, actividades pedagógicas con el órgano, ayuda para la recuperación de otros órganos en pueblos vecinos, etc.